
 
 
PERU AHORA APOYARA RATIFICACIÓN DE WALTER ALBAN  
 
La bancada de Perú Ahora apoyará la ratificación de Walter Albán en 
el cargo de Defensor del Pueblo, informó el vocero de la bancada de 
PERU AHORA, Luis Guerrero, la misma que espera se realice antes del 
fin de esta legislatura, el próximo 15 de Diciembre. 
 
Guerrero Figueroa sostuvo que el Congreso debe reconocer la 
destacada labor realizada por Walter Alban al frente de la Defensoría 
del Pueblo, nombrándolo oficialmente en el cargo y permitirle que 
cumpla los cinco años de periodo que señala la Constitución.  
 
“Con esta decisión se otorgaría un justo reconocimiento a un 
destacado profesional, y a la vez el Congreso tendría el tiempo 
suficiente para realizar las reformas constitucionales necesarias a fin 
que las fuerzas políticas logren un consenso para que el próximo 
Defensor del Pueblo sea elegido con sólo 61 votos, al igual que los 
altos funcionarios incluidos los miembros del Tribunal Constitucional y 
el Contralor General de la República” sostuvo el congresista de Perú 
Ahora. 
 
El legislador sostuvo que este pedido se enmarca dentro de la 
propuesta presentada por su bancada la homogenizar la elección, 
ratificación y remoción de los altos funcionarios públicos por el Pleno 
del Congreso, por votación calificada de la mitad más uno del número 
legal de congresistas. 
 
De otro lado, Luis Guerrero sostuvo que el Parlamento debe “acelerar 
el paso” para lograr que algunos temas sustanciales, que se 
encuentran dentro de la Agenda Legislativa, puedan ser vistos antes 
del 15 de diciembre.  
 
“Existe preocupación en mi bancada por el lento avance producido en 
la aprobación de temas de la agenda parlamentaria, la misma que a 
estas alturas del año debería estar aprobada en un 40% como 
mínimo, para poder llegar a Julio del 2005 con todos los objetivos 
cumplidos. Sin embargo, parece que el consenso no ha podido ser 
obtenido entre los grupos parlamentarios, habiéndonos centrado en 
temas menores que nos demandaron demasiado tiempo, lo que nos 
hará tener que realizar sesiones maratónicas estas dos últimas 
semanas a fin de recuperar lo perdido” finalizó el legislador. 


